

## 御挨拶

今年度より、栃木県立のざわ特別支援学校の校長を務めることになりました、石井亮（いしいまこと）と申します。令和5年度も本校をどうぞよろしくお願いいたします。

令和5年度、のざわ特別支援学校は、小学部1年生から高等部3年生まで119名の児童生徒で新学期を迎えました。

そして、本校の教育目標については、昨年度から新しいものになりました以下の内容で継続してまいります。



### ○ 教育目標

一人一人の良さを伸ばす教育により、児童生徒の自信を育み、主体的に社会参加できる人間を育成する。

引き続き、本校の様々な集団を生かした教育活動の中で、一人一人の個性、子どもの良さを丁寧に伸ばしていくことにより、自信を育み、自分の感じたことや考えたことを表現し、自ら人とかわろう、何かに挑戦してみようとする気持ちを育てていきたいと考えています。

さて、去る5月8日に新型コロナウイルスが5類相当の感染症となりました。本校の教育活動も実施できる授業や行事の内容を増やしていける状況になってきました。ただ、感染症対策につきましては、感染拡大防止の観点から、基本的な対策や場面や状況による工夫が必要であると考えております。保護者の皆様には、今しばらく御協力をいただくこととなりますが、御理解のほどよろしくお願いいたします。

教職員一同、学校の安心安全を確保し、できることをさらに広げる工夫を行いながら教育活動の充実を図って参ります。

今年度も、子どもたちの笑顔あふれる教育活動を行ってまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様におかれましては、引き続き御理解と御支援のほどよろしくお願いいたします。

栃木県立のざわ特別支援学校  
校長 石井 亮